

NAISSANCES & DÉCÈS

REMERCIEMENTS, À LA MÉMOIRE, FIANÇAILLES.

NAISSANCE

DUMAS - Francisa van Bergen et Mario Dumas sont heureux d'annoncer l'arrivée de leur fille Kimberly Francisa pesant 6 livres et 13 onces, née le 27 octobre 1998. Une petite soeur pour Jesse et Emily. Les fiers grands-parents sont Martina van Bergen et Dorothy et Denis Dumas.

REMERCIEMENTS

La famille de feu Mme Léona (Prévost) Mathieu souhaite remercier pour les cartes, dons, fleurs et marques de sympathie lors de notre récente perte.
Ses enfants et petits-enfants

M. Philibert Langevin ainsi que son épouse et ses enfants désirent remercier toutes les personnes qui étaient présentes à la soirée qui a eu lieu le 18 septembre 1998 afin de célébrer sa retraite.

La famille de feu Doris Scott voudrait remercier sincèrement le personnel et les bénévoles du Centre d'Accueil Ormstown pour les bons soins et la compassion dont Doris a bénéficiés au cours des huit dernières années.

Un homme retrouvé sans vie à Ormstown

Un homme âgé de 62 ans, John McIntosh, qui était porté disparu depuis deux jours, a été retrouvé sans vie le vendredi 30 octobre dernier vers 9 h 30 derrière un bâtiment de sa ferme du rang Lower Concession à Ormstown.

Tout semble indiquer que l'individu, qui a succombé à une blessure par balle, a délibérément mis fin à ses jours, a indiqué François Doré, de la section des crimes contre la personne de la Sûreté du Québec à Montréal.

Porté disparu

M. McIntosh avait été aperçu la dernière fois mardi. Comme il vivait seul en ermite, personne n'a remarqué sa disparition avant le jeudi suivant. C'est l'un de ses voisins, Fred Saint-Louis, qui fut le premier à signaler son absence après qu'il eut aperçu des journaux empilés dans sa boîte aux lettres.

Ce dernier a alors alerté les policiers de la Sûreté du Québec du Haut-Saint-Laurent qui, aidés d'une escouade spéciale de Saint-Hubert, ont aussitôt entrepris une vaste recherche dans le secteur pour retrouver l'homme disparu. La SQ a déployé tout son arsenal y compris un hélicoptère et des chiens chercheurs qui, eux, n'ont pas réussi à flairer la moindre trace du disparu en raison de la pluie de mercredi qui a brouillé les pistes.

Parallèlement, une cinquantaine de rési-

dants de la région, des pompiers-volontaires d'Ormstown et de Franklin et des membres du Club de radio amateur de la Covey Hill principalement, se sont mobilisés pour ratisser le territoire. Ceux-ci ont fait la macabre découverte vers 9 h 30. L'homme gisait sur le sol derrière un bâti-

ment de sa ferme. Une arme à feu a été retrouvée à ses côtés.

M. McIntosh était considéré comme un homme sans histoire qui était fort apprécié de ses voisins. (J.T./H.T.)



Ce sont des volontaires de la région qui ont retrouvé l'homme gisant sur le sol derrière un bâtiment de sa ferme. (Photo : J.T.)